

## **Presseinformation**

271/2011

Kiel, 27. Juli 2011

### **Heinz-Werner Jezewski zu Facebook-Parties: „Fortbildungsbedarf vor allem in der CDU.“**

Heinz-Werner Jezewski, medienpolitischer Sprecher der LINKEN Landtagsfraktion, zu den Äußerungen von Werner Kalinka zu Facebook-Parties:

„Der Kollege Kalinka freut sich darüber, die Verantwortung an die Innenminister abgeben zu können. Denkt er denn, dass die nichts Wichtigeres zu tun haben? Das Problem Facebook-Parties lag zum wiederholten Mal daran, dass Leute vergessen haben, ein Häkchen zu setzen. Ich sage: Medienkompetenz ist der wirksamste Schlüssel zu mehr Sicherheit im Internet. Herr Kalinka versucht offensichtlich von der Medien-Inkompetenz in den eigenen Reihen abzulenken. Diese wurde im Debakel um Facebook-Einladungen zu CDU-Sommerfesten vor Kurzem deutlich.

Nun schreit die CDU nach mehr Gesetzen. Sie will überregulieren und Sicherheit vorgaukeln, wo es keine gibt. Das Internet ist auch heute kein rechtsfreier Raum, allerdings ist es auch illusorisch zu glauben, dass wir es vollständig überwachen können.“

DIE LINKE fordert seit langem, Medienkompetenz als Unterrichtsfach an Schulen zu stärken.